

SIGEGS-Weiterbildungsveranstaltung

3.11.2004

Beschriftungen: Ist die Entscheidung von heute das Risiko von morgen?

Thema:

Die Haltbarkeit von Objektbeschriftungen ist in Museen, Archiven und Bibliotheken immer wieder Thema: Täglich steht die Entscheidung an, welche Beschriftungsmöglichkeit wohl die richtige sei: Tintenstrahl- oder Laserdrucker, Bleistift, Kugelschreiber, Pigmenttusche, Filzstift oder anderes. Anhand von Beispielen werden Problemfälle beleuchtet, Vorschläge aufgezeigt und kritische Punkte angesprochen.

Überdies können Sie Objekte aus den eigenen Sammlungsbeständen mitbringen, die Ihnen hinsichtlich Beschriftung Probleme bereiten: Wir werden mit Ihnen geeignete Lösungsvorschläge überlegen.

Referentinnen und Referenten:

Frau Liedtke, Restauratorin FHK, Bern

Herr Prof. Sebastian Dobruskin, Hochschule der Künste Bern, Studiengang Konservierung

Herr Marcel Piller, Schweizerisches Bundesarchiv, Leiter Bestandserhaltung

Herr Mario Marti, wissenschaftlicher Mitarbeiter, Stadtarchiv Bern

Frau Gabriela Grossenbacher, Schweizerische Landesbibliothek, Leiterin Konservierung